

Bericht Talentiade

Am vergangenen Samstag wurde bei der weiblichen E-Jugend die erste Runde der VR-Talentiade ausgetragen. Außer der Sportvereinigung Mössingen nahmen hieran Mädchen aus Pfullingen und Großengstingen teil. Neben sportlichen Wettkampf stand vor allem auch der Spaß am Handball im Vordergrund. Und die Zuschauer konnten diesen den zahlreichen Sportlerinnen ansehen: Diese feuerten an ihre Teammitglieder an, fieberten mit und gaben alles auf die Spielfeld. Neben dem Handballspiel im Modus 4+1 war dabei auch ein handballnahes Parteiballspiel Teil des Programms. Nach einer gefüllten Stunde mit Handball gab es bei der Siegerehrung abschließend noch Urkunden und Preise von der VR Bank, bei der sich die Sportvereinigung nochmals für die Unterstützung und Zusammenarbeit bedanken möchte.